

Plus d'un million d'enfants et d'adolescents défilent en hommage à notre Héros National



La Havane, 20 janvier (RHC).- Plus d'un million d'enfants et d'adolescents participeront aux défilés qui auront lieu dans tout Cuba le 28 janvier à l'occasion du 162e anniversaire de la naissance de notre Héros National José Martí.

Dans des déclarations à la presse, Nexy Véliz, présidente de l'Organisation des Pionniers José Martí, a fait savoir que le principal espace des hommages sera, suivant la tradition, la Place de la Révolution qui porte son nom dans la capitale cubaine et que de là, il s'étendra à des rues, à des places et à des parcs de tout le pays.

Elle a également relevé que les célébrations seront dédiées spécialement aux 5 antiterroristes cubains, des disciples fidèles de Jose Martí, qui se trouvent déjà dans notre patrie et au 10e congrès de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba prévu le 19 juillet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44119-plus-dun-million-denfants-et-dadolescents-defileront-en-hommage-a-notre-heros-national>



Radio Habana Cuba